



K. Marx



F. Engels



V. Lenin



L. Trotsky



J. POSADAS

VOZ POSADISTA URUGUAY

EDICIONES
INTERNACIONALES CIENCIA,
CULTURA Y POLÍTICA

MANIFIESTO DEL 1º DE MAYO LA HUMANIDAD SE PREPARA PARA LIQUIDAR EL CAPITALISMO Y CONSTRUIR EL SOCIALISMO

La aceleración del ajuste de cuentas final exige preparar la dirección, el programa y los órganos para enfrentar la guerra atómica inevitable que desatará la burguesía mundial y reconstruir el mundo sobre la base del socialismo.

Ucrania y Gaza, y la ola mundial de apoyo a las masas palestinas y rechazo al asesinato que hace Israel con el respaldo del imperialismo, la OTAN y la burguesía europea, expresan el avance impetuoso de la Revolución Socialista Mundial, que acorrala y desintegra al capitalismo, y de la Revolución Política en los Estados Obreros, que se manifiesta fundamentalmente en la regeneración parcial de Rusia y el estímulo a la vida soviética y de intervención de las masas que representan las asambleas públicas convocadas por Putin para escuchar y debatir las críticas y opiniones de la población sobre los problemas, la situación y la conducción del país. Esas asambleas de masas van en el camino de los Soviets de 1917. Es la decisión y la voluntad del proletariado y las masas soviéticas y de las de todo el mundo, que se expresa de mil formas en todos los aspectos de la vida social y política, lo que impulsa este poderoso ascenso revolucionario, anticapitalista y también del proceso de liquidación de la degeneración burocrática de los Estados Obreros, y la determinación de enfrentar al capitalismo y el imperialismo.

La intervención militar preventiva del Estado Obrero ruso en Ucrania es consecuencia de ese ascenso de la lucha de clases y revolucionaria mundial y abre una nueva etapa que impulsa y dinamiza el curso de la Revolución Política y el retorno a la vida soviética, a los principios de

la Revolución de Octubre con Lenin y Trotsky (soviets, estatización y planificación de la economía e Internacional Comunista para extender la revolución a todo el mundo), fundamentalmente en Rusia y China, y también en los demás Estados Obreros, incluidos los países de Europa cuya burocracia dio por liquidada la propiedad estatizada, pero no pudo anular en las masas la consciencia de la experiencia del Estado Obrero.

El capitalismo está acorralado, en decadencia y en desintegración total; el campo capitalista se reduce a los Estados Unidos y la Europa capitalista. Enfrente están Rusia, China, los demás Estados Obreros, los BRICS y la mayoría de los países de Asia, África y América Latina. El capitalismo pierde puntos de apoyo en todas partes: con el sostén de Rusia Burkina Faso, Mauritania, Níger, Malí y el Chad expulsan al ejército francés y al yanqui; Arabia Saudí (la base principal de los yanquis en Medio Oriente) y los Emiratos Árabes Unidos, y también Irán, se integran en los BRICS. Los BRICS son objetivamente la unión de los Estados Obreros con los países surgidos de la revolución colonial, que pese a su estructura y política capitalista, para subsistir tienen que salirse del campo del imperialismo y buscar acuerdos con los Estados Obreros, Rusia y China.

América Latina está perdida para el imperialismo, y salvo Argentina y Uruguay no le queda ningún punto de apoyo en todo el continente. Milei y Lacalle fueron los dos únicos presidentes en la reunión de la Fundación Libertad, ningún otro fue, ni siquiera gobiernos reaccionarios como los de Ecuador y Paraguay. Pedro Sánchez intentó usar la cumbre América Latina y Unión Europea de julio de 2023 en Bruselas para sacar una declaración de apoyo a Ucrania, pero fue rechazado unánimemente. La Unión Europea convocó la reunión para tratar de contrarrestar la influencia de China y Rusia, pero fracasó por completo y terminó casi sin acuerdos.

El BRICS extendieNdo la original Ruta de la Seda y abriendo el acceso a los créditos del Nuevo Banco de Desarrollo con sede en Shanghai -China, esta marcando el abandono del dólar, es la definición de comercio mundial, donde el 80 por ciento lo concentraba la Union Europea y Estados Unidos, mientras hoy son el BRICs con Brasil, Rusia, India, China y Sud Africa comerciando con sus propias monedas (es el 31 por ciento del Producto Bruto mundial- el 16 % del comercio global, el 42 % de la población mundial y el 20% de la inversión mundial. Nuwvoa Piawa, Argentina, Egipto, Iran, Arabia Saudita y Estados Arabes Unidos han solicitado su integración.

La unificación de la URSS y China es el fin del capitalismo. J. Posadas

No hay posibilidad alguna de progreso social en el capitalismo ni salida particular y nacional a su crisis final. El imperialismo ha anulado y sometido a todas las burguesías del mundo. Europa está sometida casi por completo a los yankis y alineada en contra de Rusia y de la revolución mundial. El apoyo total a la OTAN, el aumento del presupuesto de guerra y la propaganda bélica, la liquidación de las leyes sociales, la censura de la prensa electrónica de Rusia (RT y Sputnik) y la represión de las manifestaciones de apoyo a Gaza muestran que, dentro del capitalismo, no es posible la vía independiente del imperialismo y equidistante de los campos enfrentados. Fracaso por completo el papel de tercera vía entre el capitalismo y el socialismo que quiso representar la burguesía europea, particularmente los partidos socialistas. La burguesía destruyó todas las conquistas sociales que se vio obligada a conceder tras la Segunda Guerra gracias al ejemplo de lo que había conseguido el proletariado en la URSS. Todas las reformas del capitalismo fueron parciales y transitorias porque subsistió la propiedad privada, y Europa está en una profunda crisis social y económica, de liquidación. La burguesía no puede hacer concesión alguna, toda su actividad y recursos están orientados a la preparación de la guerra atómica: se agotó la etapa de los pactos y negociaciones con las direcciones del proletariado.

La etapa actual de radicalización del enfrentamiento destruye todas las bases en las que nació y se mantuvo el reformismo, y eso llevó al

retroceso, pérdida de autoridad y descomposición de todas las corrientes reformistas, que buscaban cambios y avances dentro del capitalismo por la vía parlamentaria: socialistas, comunistas, ecologistas, pacifistas y feministas, ahora todas esas corrientes están en contra de Rusia y han quedado completamente anuladas, no tienen ningún peso en la vida social y política. Los verdes de Alemania, el más fuerte de los ecologistas, pacifistas y feministas, hoy es el que más defiende la guerra contra Rusia. El reformismo está completamente liquidado e impotente para dar una salida anticapitalista a la crisis.

La decisión de intervenir en Ucrania para contener a la OTAN expresa el ascenso de la Regeneración Parcial del Estado Obrero ruso y la necesidad, para avanzar, de volver a los Siete Primeros Años de la URSS (1917 a 1924), con Lenin y Trotsky. También demuestra el fracaso de toda la política de conciliación, pactos y componendas con el imperialismo, que empezó con Stalin, y continuó luego con la “coexistencia pacífica”. Para apaciguar a la burguesía europea Stalin inventó el “socialismo en un solo país” y para aplicar esa política, que no aceptaban ni el proletariado ni las masas, buscó liquidar todas las tradiciones de la Revolución de Octubre: anuló los soviets, los sindicatos y el Partido Bolchevique, asesinó a la vieja guardia bolchevique y, finalmente, asesinó a Trotsky, que era el ejemplo vivo de la teoría y práctica del bolchevismo; pero el crimen fundamental fue pervertir y anular el marxismo, y cesó la elaboración del marxismo en la URSS, el uso y aplicación del método marxista. Todos los problemas actuales de la humanidad vienen del stalinismo, que impidió que la URSS se extendiera por el mundo, y en consecuencia que subsistiera el capitalismo; ya no existe el stalinismo, pero persiste la concepción reformista y conciliadora, el electoralismo y la desconfianza de las masas en las direcciones sindicales y de lo que resta de los partidos comunistas. Stalin destruyó todo eso, pero no pudo destruir lo fundamental: la conciencia socialista de las masas soviéticas, adquirida en los Siete Primeros Años, y que es el sostén fundamental de la existencia y perduración de la URSS e impulsa los cambios y avances que se dan ahora.

El discurso de Putin la madrugada del 22 de febrero de 2022 (1) en el que anuncia la intervención en Ucrania tiene un valor histórico y muestra la política totalmente contraria a la

conciliación y pactos con el capitalismo que impulsaron Stalin y los demás dirigentes hasta Breznev, quien ya no pudo aplicar totalmente esa posición de conciliación y entrega de la revolución mundial, sino que, aunque de forma burocrática, se vio obligado a apoyarla porque así lo exige la propia naturaleza del Estado Obrero. Es un cambio radical y Putin ahora sostiene la necesidad de la guerra preventiva ante el “ataque inevitable” del imperialismo. La guerra preventiva es la posición que siempre defendieron Trotsky y Posadas: atacar primero al imperialismo para evitar que se repita la derrota inicial de la Segunda Guerra, cuando Stalin desarmó por completo al Estado Obrero y permitió que Alemania pudiera invadir con total libertad. Putin defiende que Rusia se prepare para la guerra con el imperialismo. ¡Ése es un cambio fundamental e histórico en las posiciones de la burocracia soviética! ¡Es la antítesis de Stalin! Putin denuncia claramente que fue Stalin el culpable de que la URSS no se preparara para el “ataque inevitable” de Alemania. En la entrevista (2), que dio el 13 de marzo, dos días antes de las elecciones, cuando el periodista Dimitry Kiselióff le pregunta: “**¿Estamos realmente preparados para una guerra nuclear?**”, Putin responde claramente: “**Estamos preparados**”.

Con sus limitaciones y contradicciones el equipo de Putin tiene que enfrentarse al capitalismo y defender el Estado Obrero de forma cada vez más audaz y decidida. La victoria en las elecciones del 15 al 17 marzo (87 % de votos y 77 % de participación, la más elevada desde la disolución de la URSS) muestra el apoyo y adhesión de las masas a esta dirección del Estado Obrero. El imperialismo no contaba con que hubiera tal apoyo y el atentado del viernes 22 en la sala de conciertos de Moscú fue la respuesta inmediata contra las masas rusas. Por la magnitud del atentado y del número de muertos y heridos no se puede descartar la complicidad de capas de la burocracia rusa, en la diplomacia, en partidos, y en la policía, que están enfrentadas con Putin, quien expresando el salto de la Regeneración parcial, aun burocrática pero hacia la soviétización del octubre de 1917, ha planteado que “la guerra de Rusia hoy es por la defensa del Estado obrero y por todos los pueblos del mundo”

El ataque de Israel a las masas palestinas muestra la agudización del enfrentamiento y la necesidad del imperialismo de destruir a la revolución mundial. La furia asesina es la que empleará el imperialismo cuando decida lanzar la guerra atómica. Las masas responden como

respondieron con la misma seguridad histórica y heroísmo que en Vietnam. Desde octubre, con la destrucción del 70 por 100 de las viviendas y la muerte y heridas de más del 5 por 100 de la población, Israel no ha podido derrotar a Hamas ni ocupar todo el territorio. No logró vencer la determinación y voluntad de las masas palestinas. El Pentágono se va descomponiendo y no tiene la homogeneidad ni la seguridad para decidir el momento de lanzar la guerra, y por eso al tiempo que apoya y arma a Israel, tiene que frenarlo, como denuncia/ el politólogo Pepe Escobar, cuando decide lanzar una bomba atómica sobre Irán para anular todos los aparatos eléctricos, y avisa a Rusia, que derriba el avión que llevaba la bomba; lo impulsa y también lo frena, no tiene la seguridad para decidir el momento. La inmensa movilización mundial por Gaza, y sobre todo, la sublevación de los estudiantes, que expresan el rechazo a Israel de la población norteamericana, desconcierta al imperialismo. No impedirá la guerra, pero la lanzará en peores condiciones.

El ajuste de cuentas final y la guerra atómica inevitable

La guerra atómica es la consecuencia lógica de la lucha de clases a escala mundial (3), es la guerra civil, el golpe de estado, pero en todo el mundo. Todos los regímenes que hubo desde que existe la propiedad privada tuvieron que ser destruidos por la fuerza para que avanzara la civilización. Así siempre se dio el progreso social, de forma violenta, nunca hubo solución pacífica, ninguna clase dominante abandonó el poder voluntariamente. La burguesía hará lo mismo. Por eso la “lucha por la paz” siempre desarmó al proletariado, y llevó a la derrota, como explica Putin. Las maniobras de Stalin ante la burguesía europea dieron margen para que Hitler atacara a la URSS. La “coexistencia pacífica” de la burocracia soviética nunca logró contener al imperialismo ni impedir reprimiera y . La paz no es posible en el capitalismo. En la Primera Guerra Lenin planteó la consigna de “guerra a la guerra”: para terminar con la guerra hay que hacer la guerra (“Quien desee una paz firme y democrática, debe pronunciarse en favor de la guerra civil contra los gobiernos y la burguesía.”) . ¿Cómo se consiguió la paz de la consigna “paz, pan, tierra”? Con la revolución socialista, no hay otra vía que la lucha por el poder.

Hay que sacar conclusiones de los golpes de estado habidos en América Latina en la última etapa: en todos los casos el proletariado estuvo desarmado, no hubo la organización, la

preparación y la previsión de que la burguesía daría el golpe; fue ésa la causa de los Frentes populares pro capitalistas, TODAS las derrotas. No hubo falta de voluntad, decisión, ni consciencia del proletariado: las direcciones sindicales y obreras se prepararon para la lucha electoral, no para la perspectiva de la guerra civil. Ésa fue la ventaja que permitió dar el golpe y sostenerse. Chávez fue el único que sacó las conclusiones de Chile cuando dijo que la revolución venezolana era una revolución “pacífica, pero armada”. Lenin preparó conscientemente al Partido Bolchevique, política, programática y militarmente, para la lucha por el poder. Ése es el ejemplo y la enseñanza que dejó, apoyado por Trotsky. Así triunfó y se mantuvo la revolución soviética. Hasta que sobrevino la muerte de LENIN, LAS 14 INVASIONES CAPITALISTAS, LA HAMBRE, UN PROLETARIADO MINORITARIO, UNA GRAN PARTE DE LA VANGUARDIA BOLCHEVIQUE MUERTA EN LA GUERRA CIVIL DE 7 AÑOS, CONDICIONES QUE ESTIMULARON Y FACILITARON QUE NUEVOS SECTORES DEL APARATO ADMINISTRATIVO DEL NUEVO ESTADO, DE NUEVAS CORRIENTES DIRIGENTES, SE ELEVARAN POR ENCIMA DE LAS MASAS Y DE SU VIDA COMUNISTAS, ANULANDO, Y ELIMINANDO LOS CONSEJOS DE OBREROS Y CAMPESINOS LA INDEPENDENCIA SINDICAL, EL CONTROL OBRERO, Y FUNDAMENTALMENTE LA SOLIDARIDAD INTERNACIONALISTA CON PUEBLOS REVOLUCIONARIOS, A QUIENES LE QUITARON DERECHOS DE AUTONOMIA – DEFENDIDA POR LENIN Y TROTSKY, . LE IMPUSIERON EL RUSO CONTRA SUS LENGUAS NATIVAS, ORIGINARIAS. TAMBIEN LE ANULARON SUS CULTURA Y COSTUMBRES REGIONALES. ALAS IDEAS Y EL RAZONAMIENTO COLECTIVO, REVOLUCIONARIO, LA NUEVA CASTA BUROCRATICA LE IMPUSIERON LA VIOLENCIA DEL PODER DEL MANDO, DE LA BRUTAL INCULTURA QUE IMPONIA LA PERSECUSION, EL EXILIO, LA CARCEL Y EL FUSILAMIENTO.

Pero la humanidad ya habia conquistado por primera vez el poder soviético, democrático, creativo. Y anulado, degenerado su Estado a aparatos de gestión burocrática, igual esa hazaña y logro histórico busco y creo nuevas sendas para extenderla en otras realidades, en otras condiciones, y así desde la revolución universitaria de Córdoba en 1918, el varguismo en Brasil, el

peronismo en Argentina, el gandhismo en India, el nacionalismo en China y en Africa, se desarrollaron en grandes movimientos anticolonialistas y antimperialistas, deviniendo algunos como en China a través de la Gran Marcha Comunera en un nuevo Estado obrero desde 1949

Esos nuevos movimientos que desarrollaron grandes experiencia de movimientos de masas, sacudieron toda la estructura del poder esclavista, colonial, sin la comprensión, ni la capacidad humana e histórica de Integrar a los Partidos de izquierda, tanto socialistas como comunistas. En América Latina, una corriente marxista-trotskyista vivió y se fundió al gran movimiento militar-sindical de Perón y Evita, constituyéndose en una corriente continental que desde Bolívar a Artigas dieron una perspectiva de poder popular, basado en el problema de la tierra, de las nacionalizaciones y la industrialización de las materias primas, Hoy su potencial social histórico en base a los procesos de Argentina, Brasil y Venezuela, aún en un riquísimo proceso desigual y combinado, es América Latina que mantiene y proyecta su integración a través del Mercosur, de UNASUR, la CELAC, el ALBA, bajo el ideario bolivariano de Hugo Chávez – junto con Kirchner, Lula y Evo Morales. Chávez encabezando el movimiento revolucionario militar, bregó por el Socialismo siglo XX, e incluso convocó a una nueva Internacional democrática, pero el vaciamiento político y social de las actuales direcciones servidas de sus burguesías de turno, le determinó desistir, y recorrió el mundo desde Argentina a China, desde Angola a la Federación de Rusia. Chávez bregó por unificar un mundo en lucha contra las oligarquías y el imperialismo. Para otra realidad, levanto el llamado de “todo el poder a las Comunas, a los Consejos comunales”. Pero aun sin un Partido de clase, participativo, marxista, tuvo la dignidad de reconocer públicamente su apoyo a la Tesis de L. Trotsky de “La revolución permanente”. Murió en 2013

Hoy, la revolución permanente latinoamericana se continua expresando como único continente que unanimemente condeno el criminal atentado del Tetro sinfónico Crocus City, donde contra el enfermo de Milei se expresan las desde la juventud a las abuelas, por su reclamos de clase, como sindicato ciudadano, uniendo el Sur con el Norte colombiano donde el presidente Gustavo Petro, realiza mitines, cabildos abiertos recorriendo todas las regiones, principalmente campesinas, a la par de imponer la razón una relación de paz,

contra la guerrilla disidente que se financia con la cocaínas, y del aparato parapolicial que lleva asesinados este cuatrimestre 57 luchadores/ras sociales ,comunitarios, sindicalistas. En dichos Cabildos abiertos, Petro plantea la funcion de la población , que es la de constituirse en Comites, en agrupaciones, contra el crimen, por el agua, la tierra, por el medio ambiente, por la paz. Y por el poder obrero y campesino, quienes son los que deben organizar y dirigir todos los fundamentales problemas de la población trabajadora y pobre. Ya para el 1ro. de mayo anuncio su participacion con su familia. Audacia y mas audacia!

Si la crisis de disgregación capitalistas ha dividido en el mayor fracaso de unas búsqueda de sobrevivencia del capitalismo europeo, lo ha sometido al imperialismo y a una creciente de formas y tecnologías de proclamación publica de su guerra atómica por la destrucción del Estado obrero soviético, para lo cual no le basta ya la bomba atómica, ni la neutrónica, sino que ahora intenta intimidar con la bomba electro magnética, - Rusia ya desalentó a Estados Unidos, como a Israel y a la OTAN - que Israel la dirigió por un bombardero F35 para teleguiarla explotar a 500 kilometros del nivel terrestre sobre Irán, pero EE.UU. le aviso a Rusia y esta la desactivo, con su técnica y ciencia cuantitativa y cualitativamente superior a la del imperialismo y todos sus servidores, que como la putrefacta nipona exige, por sus dos últimos gobiernos que EE.UU. inicia primero el ataque atómico contra Rusia.

Pero el desarrollo del proceso de la revolución permanente latino americana, es muy complejo y desigual en sus formas, pero ha adquirido un estructura social, sindical y política que basada en las heroicas luchas de los pueblos originarios, por el medio ambiente, sus tierras, contra la industria extractiva, están signando el camino a los movimientos sociales que empantanados por las burocracias al servicio de las políticas y métodos del reformismo de los centros financieros occidentales e imperiales, son abandonados a la vera de las luchas de masas, como ha sido en Argentina el Paro del 24 de abril, donde un millón en todo el país, con el estudiantado dirigente, desde las ancianas jubiladas de 70 años, a los niños de 6 años con carteles se mostraban ante las televisión para llegar a todo los pueblos del mundo de su lucha por la enseñanza pública,- con la adhesión de los colegios privados- por un plan de lucha, con la CGT y las CTA, mas todos los sindicatos que están en fila para salir a dominar

las avenidas, parques y villas en todo el pais. Un hermoso ejemplo de la verdadera globalizacion que gira en todo el planeta, lo han dado niños de Gaza con carteles, también ellos agradeciendo la solidaridad de todas estas grande lucha en apoyo el heroico pueblo palestino, de Gaza, que identifica al heroísmo del millón y medio que resisisten bajo tierra y sobre escombros, como lo hicieron antes los vietnamitas, que vivian en sus túneles, y salian sobre la tierra regada del criminal napal y fosforo, y asi durante 20 años, hasta la calamitosa retirada del ejercito yanqui, el más poderoso, ante su industria y financistas de la guerras, pero débiles cobardes genocidas, ayer en Viertnam, hoy en Gaza-Palestina, donde ya han regado en defensa de la humanidad, 35 mil muertos, 8 mil niños y 6 mil mujeres-madres . Pero también como cuando vietnam, los universitarios, hoy igualmente ocupan todos los Campus universitarios, alientan y guiando al mundo de inmigrantes, afro descendientes, americanes, madres. abuelas. niños, parando con sus pechos y espaldas la violencia del aparato represivo mas asesino del mundo. (800 ya aprisionados exponen su resolucion de profundo humanismo internacionalista.

El imperialismo no puede intentar mantenerse vivo más que hundiendo al mundo. Sobre todo a más de la mitad de la población del mundo.

El capitalismo ya no puede soportar al Estado Obrero.

En consecuencia, el capitalismo se prepara y va a tratar de subsistir por medio de la guerra atómica, intentando aplastar a los Estados Obreros.

(J. Posadas)

La necesidad de la dirección revolucionaria mundial está en curso preparándose para la guerra atómica y la reconstrucción socialista del mundo. Desde los 25 millones de soviéticos que dieron sus vidas para salvar al Estado obrero base de la Union de Republicas Socialistas Sovieticas a la par de salvar a la Humanidad de una terrible etapa para la civilización humana, ese gran pueblo y su trascendente acciona histórico, grabo genéticamente en su memoria, solidaridad , inteligencia, conciencia y ciencia las actuales fuentes del marxismo.

De las originarias fuentes definidas por LENIN

EN LAS LUCHAS SOCIALES FRANCESAS, LA REVOLUCION INDUSTRIAL EN INGLATERRA y la filosofía alemana dieron la ideología del marxismo, ciencia de las ciencias, que asumen hoy las masas ayer de vietnam, hoy de Gaza-Palestina cual como discípulos, las masas de Argentina preparando el salto cuantitativo de sus grandes y profundas movilizaciones, donde es de ellas las calles y avenidas, derrotando la publicitada represión de Bullrich, la Ministra de Seguridad. Luego del 24/4, la corrupta burocracia gobernante dejó sin número el Congreso, a lo que de la complicidad de “los gordos” de la CGT, es necesario pasar a un salto cualitativo, que institucionalice la participación, la creatividad social y la resolución de la mayoría de la población argentina - el 51% está por debajo del nivel de pobreza - debatiendo, nominando democráticamente su nueva dirección, en asambleas abiertas, sindicales, obreras, campesinas, rurales, populares, juveniles, madres, mayores, niños, desocupados, hacia la constitución de Asambleas provinciales, locales, villeras, por UNA ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE QUE ELABORE Y

RESUELVA LAS BASES PROGRAMATICAS DE UNA NUEVA CONSTITUCION SINDICAL, CIUDADANA, POPULAR CON AMPLIA PARTICIPACION DE LA JUVENTUD, DE SINDICALISTAS, DE MUJERES, MADRES SOLTERAS, ESTUDIANTES DE LA CIENCIA, DE LA CULTURA, DEL DEPORTE.

Sin revolución social en un próximo período histórico, la civilización humana está bajo amenaza de ser arrasada por una catástrofe. Todo depende del proletariado, es decir, de su vanguardia revolucionaria. La crisis histórica de la humanidad se reduce a la crisis de la dirección revolucionaria. (Trotsky, Programa de Transición, 1938) (4)

URUGUAY – Como eslabón más débil del capitalismo latinoamericano, este país, arrastrado y conciliando con las políticas más dependientes del gran capital financiero, día a día incurre y se descompone en las peores consecuencias de la crisis corrupta y criminal del capitalismo mundial. De la política batllista durante sus dos presidencias, desarrolló un capitalismo de libertades democráticas, basadas en un mercado sujeto a un estatismo intervencionista en las principales fuentes de, de servicios públicos, transporte, comunicación, bases urbanas e intelectuales, respondiendo a los reclamos de un nuevo movimiento sindical de corrientes

européistas, en especial el anarco sindicalismo, y siguiendo las grandes conquistas, como la revolución rusa, de la cual dedicó un memorable editorial ante la muerte de Lenin.

Al desarrollismo industrial de Luis Batlle Berres e importantes beneficios sociales, desde el sistema jubilatorio y los Consejos de salarios, la crisis mundial de la economía liberal de la bonanza cayó bajo el desastre de la post guerra – 1945 y década del 50 y el anti batllismo de

J. Batlle. L. Lacalle Herrera abrió a la inversión y exoneración de la industria forestal”, con exoneraciones fiscales que abrió las arcas a su familia, a costa del uso desgastante de 8 millones de hectáreas, en desmedro de la agricultura y de la propia ganadería.

Hoy Uruguay es el país con mayor ritmo de dependencia a la corrupción continental, a la contaminación del medio ambiente y de las corrientes acuíferas, llegando su extensión del consumo de agrotóxicos (como el más peligroso del glifosato, prohibido en Europa), que Uruguay a nivel continental sufre el mayor porcentaje proporcional de tumores cancerígenos.

Este pequeño país- ex” la suiza del río de la Plata”- hoy a la violencia ambiental, la corrupción desde los altos ámbitos de poder capitalista, lo ha llevado a tener la tasa de suicidios más alta, 3 por día, igual de crímenes, la mayoría por ajuste de cuenta del narco tráfico. El presidente, desde su ex secretario Astesiano, hoy en prisión, organizó una banda que funcionaba violando todos los artículos del Código penal desde la Torre Ejecutiva del gobierno. El principal coordinador del Senado, el senador Penadés preso y juzgado por pedófilo, abusador, violador y explotador de 22 casos contra niños y adolescentes. El actual ministro del Interior, Martinelli íntimo amigo del narcotraficante Aguiar-asesinado por su mujer en Punta del Este – del Cartel de México. Este gobierno de L. LACALLE POU del narco tráfico, de la corrupción, por ejemplo vendió un pasaporte al principal narcotraficante del continente preso en Dubai, con millones de dólares en juego, como igual la venta de centenas de pasaportes a 50 a 100 mil dólares a los multimillonarios rusos que huían de la Rusia en guerra defensiva. Desbaratada la banda integrada por el canciller y vice canciller, ministro del Interior y vice ministro, por el secretario personal R. LAFLUF del presidente Lacalle Pou, medio gabinete debió renunciar, y por debilidad de la oposición, deberían estar todos procesados por juicio político y penal. En síntesis: URUGUAY ESTA GOBERNADO

POR UNA OLIGARQUIA CORRUPTA, UN NARCO ESTADO, Y UNA SEUDO DEMOCRACIA REPUBLICANA, TODOS MEROS REGENTES DE LOS PRIVATIZADOS MEDIOS ECONOMICOS DEL PAIS (CONTRA REFORMA AGRARIA, CESION BAJO EL REGIMEN PUBLICO DE LA COIMA DE PUERTOS, AEROPUERTOS, CARRETERAS, CONTRABANDO DE COCAINA Y MARIHUANA DE TODO EL CONTINENTE, TERCERIZACION-PRIVATIZADORA DE LOS MONOPOLIOS DE ENERGIA, LUZ, TELEFONIA CELULAR, ZONAS Y BALNEARIOS FISCALES, AGUA POTABLE, ETC.

Hasta la soberanía nacional ha sido violada con el ingreso sin ninguna autorización de una nave de la armada de Estados Unidos, que solo pueden ingresar con el voto favorable la Asamblea Nacional. Uruguay ha colmado el sometimiento al imperialismo negando en todos los medios de comunicación un acto de ingerencia política-militar, una verdadera invasión consentida por toda la burguesía y burocracia. El ministro de Defensa declaró que "se enteró por la prensa". El sometimiento a la geopolítica del imperialismo yanqui, a la inversión financiera extranjera ha borrado al URUGUAY COMO NACION. PERO LAS MASAS ARTIGUISTAS, DEMOCRÁTICAS DESDE EL PROLETARIADO

Notas

(1) Y, por supuesto, de esta situación surge la pregunta: ¿qué hacer ahora, qué esperar? Sabemos bien por la historia, que en 1940 y principios de 1941, la Unión Soviética hizo todo lo posible para evitar o al menos retrasar el estallido de la guerra. Para ello, entre otras cosas, se intentó literalmente hasta el último minuto no provocar a un potencial agresor, no se realizó o pospuso las medidas más necesarias y obvias para prepararse a repeler un ataque inevitable. Y las medidas que finalmente se tomaron fueron desastrosamente tardías.

Como resultado, el país no estaba preparado para afrontar plenamente la invasión de la Alemania nazi, que atacó nuestra patria sin una declaración de guerra el 22 de junio de 1941. El enemigo fue detenido y luego aplastado, pero a un costo colosal. El intento de complacer al agresor en vísperas de la Gran Guerra Patria fue un error que le costó caro a nuestro pueblo. En los primeros meses de combate perdimos enormes territorios de importancia estratégica y millones de personas. No cometeremos ese error por segunda vez, no podemos permitirnoslo. _Putin,_24_de_febrero_de_2022

(2) 22 de marzo de 1981... El capitalismo es la guerra, el socialismo es la paz. No es una declaración o una máxima o una consigna, sino una conclusión lógica. El capitalismo para vivir engendra la guerra, el Estado obrero para vivir tiene que engendrar la paz. Son las direcciones que limitan estos alcances y conclusiones. Pero no las imponen: prueba está que los chinos tuvieron que acordar con Vietnam. J.

A LOS ESTUDIANTES, CON LA JUVENTUD Y LAS MUJERES ESTAN EN TODO FORMA DE LUCHA, DE MOVILIZACIÓN, Y SU CONCIENCIA SE HA EXPRESADO EN LAS 340 MIL FIRMAS POR EL PLEBISCITO PARA CONQUISTAR LA PARIDAD Y LA JUBILACIÓN MINIMO CON EL SALARIO MINIMO, EL DERECHO JUBILATORIO A LOS 60 AÑOS, LA ELIMINACION DE LAS AFAPS, QUE HAN ROBADO DE LOS APORTES TRABAJADORES 14 MIL MILLONES DE DOLARES.

Contra el frente de todo el capitalismo que defiende el robo y transferencia de 14 mil millones de dólares de los trabajadores al capital privado, se debe abrir una discusión sindical, barrial, rural, ciudadana para dar las bases de una transición de este régimen de opresión, violencia y muerte, por una participación de ideas, principios sociales y nacionales a través de UNA ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE QUE ENSALZE A NUESTRO DIGNO Y SACRIFICADO PUEBLO CON LAS TRANSFORMACIONES PROGRESISTAS Y REVOLUCIONARIAS QUE DESDE ARGENTINA SE LEVANTA, UNIENDO EL CONTINENTE CON EL GOBIERNO DEL PODER OBRERO-CAMPESINO DE GUSTAVO PETRO EN COLOMBIA

Posadas La preparación de la guerra y la función de los países socialistas

(3) 26 de octubre de 1962

La clase obrera no teme a la guerra atómica. La siente con todo su desastre de vidas y bienes materiales, pero no la teme. La burguesía y la burocracia agitan y presentan la guerra como el fin del mundo porque ellos perderán todo lo que tienen. La clase obrera del mundo no tiene nada que perder, por eso no la teme. La guerra atómica significará el caos. La burguesía será desarticulada. La tendencia de las masas será a tomar el poder. [...] Dentro del caos será la burguesía la única que perderá el control, el sentido y la vida. El miedo la arrastrará al caos y ayudará a su descentralización, la revolución será factor rápido de descomposición y disgregación inmediata. Pero la clase obrera tenderá a permanecer y obrar unida y centralizada pasado el primer momento. [...] La burguesía siente que es su fin. No puede contar con base social para enfrentar la guerra atómica. Los Estados Obreros no tienen interés en destruir toda Europa. Los Estados Obreros tienen interés objetivo, vital en mantener el máximo de bienes materiales porque ellos representan objetivamente, a pesar de Kruschev y Cia., el interés colectivo del socialismo y del futuro. [...] El imperialismo no puede intentar mantenerse vivo más que hundiendo al mundo. Sobre todo a más de la mitad de la población del mundo. En América Latina será el mismo problema. El imperialismo intentará destruir de entrada los barrios obreros, las zonas proletarias y campesinas para destruir la fuerza de la revolución.

La guerra es consecuencia del imperialismo

27 de marzo de 1981

La guerra es una consecuencia del sistema de propiedad privada. La propiedad privada lleva a la crisis y ésta a una salida que, en etapas anteriores, se resolvía en guerras entre los países capitalistas. [...] La guerra no viene de ahora, viene de antes. Es una consecuencia de la vida natural del sistema capitalista, no es una casualidad que surge por una resolución o un estado imprevisto que es la crisis, sino que es consecuencia lógica del sistema capitalista, por eso él se prepara.

La guerra no es el fin del mundo, es un « charco » atómico
20 de septiembre de 1972

La Primera Guerra dio por resultado la Unión Soviética. Stalin hizo todo lo posible para impedir la extensión de la revolución. Vino la Segunda Guerra Mundial: y hay 14 Estados obreros, 16 Estados revolucionarios. La tercera guerra mundial es el fin del sistema capitalista. Así es la historia. Nos ubicamos tal cual es y tomamos y aprovechamos de todos los medios que da la historia para llevar adelante las conclusiones necesarias para la construcción del socialismo. No somos impasibles. Vemos con la emoción comunista, la tragedia que va a significar para millones de seres humanos. Pero no nos sentimos culpables, ni responsables de tales decisiones inhumanas. Es el capitalismo el responsable de eso! Por eso, la decisión del proletariado es no sentirse intimidado. Nos sentimos con la conmoción y el dolor humano de ver que millones y millones de seres humanos van a ser aplastados por la guerra atómica. Pero no nos sentimos responsables ni culpables de eso. [...] La humanidad se comportará como es necesario para hacer frente a la guerra. Si fuera necesario pasar 20, 30, 50 años para un triunfo de la revolución socialista sin la guerra atómica, lo hacemos. Pero no es problema de años, sino de necesidad histórica del capitalismo. La guerra atómica es inevitable y será seguida por el triunfo mundial de la revolución socialista.

6 de abril de 1978

La guerra atómica va a provocar muchas muertes, centenares de millones de muertes, pero va a destruir sólo la expresión material del progreso, no la capacidad y la inteligencia ya alcanzada que ha determinado el progreso. Van a destruir la gente, los edificios, las máquinas, pero no la capacidad humana, la experiencia humana, la seguridad humana.

16 de abril de 1978

La guerra no es el fin del mundo. Será una mayor destrucción que antes, pero proporcionalmente a la destrucción hay un aumento mucho mayor de la capacidad científica, de la conciencia e inteligencia del mundo para comprender que todo lo puede hacer, volver a hacer, y mejor que antes. Y hay una difusión constante, incontenible del conocimiento y una transmisión del conocimiento, sobre economía, astronomía, sobre las leyes físicas. Hay un conocimiento inmensamente mayor. Hay un aumento de la seguridad del mundo con respecto al porvenir, a la naturaleza, a la producción, al universo.

https://es.quatrieme-internationale-posadiste.org/book_pdf/ES/de-la-tercera-guerra-mundial-web.pdf

(4) Lenin, "El socialismo y la guerra".

<https://www.marxists.org/espanol/lenin/obras/1910s/1915sogu.htm>

(5) Trotsky. Programa de Transición (párrafo inicial).

LAS PREMISAS OBJETIVAS DE LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA

La situación política mundial del momento, se caracteriza, ante todo, por la crisis histórica de la dirección del proletariado.

La premisa económica de la revolución proletaria ha llegado hace mucho tiempo al punto más alto que le sea dado alcanzar bajo el capitalismo. Las fuerzas productivas de la humanidad han cesado de crecer. Las nuevas invenciones y los nuevos progresos técnicos no conducen a un acrecentamiento de la riqueza material. Las crisis de coyuntura, en las condiciones de la crisis social de todo el sistema capitalista, aportan a las masas privaciones y sufrimientos siempre mayores. El crecimiento de la desocupación ahonda a su vez la crisis financiera del Estado y mina los sistemas monetarios vacilantes. Los gobiernos, tanto democráticos como fascistas, van de una quiebra a la otra.

La burguesía misma no ve una salida. En los países en que se vio obligada a hacer su última postura sobre la carta del fascismo marcha ahora con los ojos vendados hacia la catástrofe económica y militar. En los países históricamente privilegiados, vale decir, aquellos en que pueden aún permitirse el lujo de la democracia a cuenta de la acumulación nacional anterior (Gran Bretaña, Francia, Estados Unidos) todos los partidos tradicionales del capital se encuentran en un estado de confusión que raya, por momentos, con la parálisis de la voluntad. El "New Deal," pese al carácter resuelto que ostentaba en el primer período sólo representa una forma particular de confusión, posible en un país donde la burguesía ha podido acumular inmensas riquezas. La crisis actual que está lejos aún de haber completado su curso, ha podido demostrar ya que la política del "New Deal", en los EE.UU. como la política del frente popular en Francia, no ofrece salida alguna del impasse económico.

El cuadro de las relaciones internacionales no tiene mejor aspecto. Bajo la creciente presión de ocaso capitalista los antagonismos imperialistas han alcanzado el límite más allá del cual los conflictos y explosiones sangrientas (Etiopía, España, Extremo Oriente, Europa Central...) deben confundirse infaliblemente en un incendio mundial. En verdad la burguesía percibe el peligro mortal que una nueva guerra representa para su dominación, pero es actualmente infinitamente menos capaz de prevenirla que en vísperas de 1914.

Las charlatanerías de toda especie según las cuales las condiciones históricas no estarían todavía "maduras" para el socialismo no son sino el producto de la ignorancia o de un engaño consciente. Las condiciones objetivas de la revolución proletaria no sólo están maduras sino que han empezado a descomponerse. Sin revolución social en un próximo período histórico, la civilización humana está bajo amenaza de ser arrasada por una catástrofe. Todo depende del proletariado, es decir, de su vanguardia revolucionaria. La crisis histórica de la humanidad se reduce a la dirección revolucionaria.